



El director de comunicación y relaciones institucionales del Grupo PSA, España y Portugal, José Antonio León y la directora de comunicación de Citroën España, Concha Caja han presentado hoy el nuevo Mehari Eléctrico en la plaza de la Constitución de Sant Francesc. Al acto han asistido el presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, la consellera de Turismo, Alejandra Ferrer, el conseller de Movilidad, Rafael González, y el jefe del Patronato de Turismo Carlos Bernús.

La marca de automóvil ha cedido 5 de estos vehículos al Consell de Formentera que hasta final de año los utilizará los servicios de notificación, inspección, promoción y medio ambiente. El presidente del Consell ha agradecido la cesión de los vehículos que "contribuirán a hacer una isla más sostenible, nos ayudará a conseguir que nuestro modelo territorial perdure en el tiempo y se respeten nuestros recursos naturales, paisaje, cultura, a la vez que mejora la calidad de vida de los residentes".

Por su parte, José Antonio León ha destacado que la unión del Mehari y Formentera comenzó a finales de los años 60, con la creación del antiguo Mehari que tan buena acogida ha tenido en la isla, convirtiéndose en un icono, y que ahora se refuerza con la cesión de los vehículos eléctricos, "una unión a favor de la movilidad sostenible", según ha declarado.

La consellera de Turismo ha destacado que las pequeñas dimensiones de Formentera hacen que sea una isla idónea para desplazarse en vehículo eléctrico. Alejandra Ferrer ha recordado que Formentera fue pionera en Baleares en la instalación de puntos de recarga de vehículos eléctricos. Actualmente hay 32 puntos públicos, más los que ofrecen los establecimientos privados.

Además, desde el Consell se ofrecen incentivos para su uso, "como aparcamiento gratuito en la zona azul, bonificación máxima sobre el impuesto de circulación, entrada gratuita al parque natural, recargas gratuitas en toda la red pública", según ha explicado la responsable de Turismo.